
 

  

Interview de Matthew Blackler, Promotion 2019, en première année 

en philosophie, sciences sociales et politiques, à l’Université 

d'Exeter, en Angleterre.  

 

Pourquoi t’es-tu dirigé vers ce cursus ?  

J’ai choisi ce cursus car j'étais intéressé dans ce qu’il se passe dans le monde aujourd’hui et 

ce sujet est pour moi un moyen de comprendre ceci et éventuellement prendre action dessus. 

Pourquoi as-tu choisi l’Université de Exeter ?   

Je trouve l’école très accessible, le campus est magnifique et très vert et la localisation par 

rapport à la ville est très bien. En soi, je trouve que c’est un très bon environnement pour 

étudier.  

Comment fonctionne le système écossais/anglais/canadien/néerlandais … ?  

Tu commences par faire un diplôme de premier cycle, en général trois, quatre ans, (tu peux 

également faire une année à l’étranger en plus) ce qui te conduira à avoir un bachelor dans 

ton sujet choisi. Ceci permettra alors de s'insérer dans le monde du travail bien qu’il est 

recommandé de faire un master pour les sciences sociales dans mon cas. Il est également 

recommandé de trouver deux ou trois stages de quelques semaines. 

Comment se déroule le Bachelor ? 

Alors en fait il y a de très nombreux modules à choisir et dans mon cas j’ai quatre modules 

par trimestre. Il y a donc trois termes durant une année, deux durant lesquels tu étudies et le 

dernier durant lequel tu passes des examens. Ensuite durant la deuxième année, tu te 

spécialises plus dans un domaine et en troisième tu dois écrire une dissertation.   

Comment s’articulent les différentes années ?  

La première année est relativement calme mais le rythme s'accélère au fur et à mesure jusqu’à 

la dissertation en troisième année qui est d’un niveau beaucoup plus élevé. 

Comment s’est déroulée « l’intégration » ? 

Il y a une semaine de début lorsque tu arrives à l’université qui permet une bonne intégration 

en termes d'événement sociaux mais également pour se familiariser avec le campus et le 

système en général.  



Comment êtes-vous logés ?  

Je suis logé avec repas sur campus en première année dans les accommodations mais à partir 

de la deuxième année je dois trouver une maison à louer et quatre ou cinq amis avec lesquels 

cohabiter ce qui est déjà fait dans mon cas !  

Quel bilan dresses-tu aujourd’hui ? 

C’est très étrange de revenir à la maison, je suis un peu désorienté je suis revenu seulement il 

y a deux jours. J’aime beaucoup la vie là-bas et je suis impatient d’y retourner. 

Après ce Bachelor, quelle autre formation envisagez-vous ?  

En fonction de l’issue de mon bachelor je ferai soit un master ou un doctorat.   

Et après ? 

Encore, en fonction de l’issue de mes études, je m’insèrerai peut-être dans le domaine de la recherche. 
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